



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

activités

Question écrite n° 22949

Texte de la question

M. Gérald Darmanin interroge Mme la ministre déléguée auprès du ministre du redressement productif, chargée des petites et moyennes entreprises, de l'innovation et de l'économie numérique, sur son voyage en Asie. Du 24 au 29 mars 2013, elle a effectué un déplacement en Corée du Sud et au Japon. Ainsi, il lui demande de bien vouloir lui indiquer les objectifs de ce déplacement et de lui fournir la liste des personnes qu'elle y a rencontrées. De même, il souhaiterait connaître le contenu des échanges ainsi que le bilan de ce voyage.

Texte de la réponse

Dans le cadre de la stratégie du Gouvernement pour l'attractivité, présentée en conseil des ministres le 9 janvier 2013, le Premier ministre a confié à Mme Fleur Pellerin la mission de promouvoir les mesures du Pacte pour la croissance, la compétitivité et l'emploi à l'étranger. La ministre déléguée auprès du ministre du redressement productif, chargée des petites et moyennes entreprises, de l'innovation et de l'économie numérique s'est rendue du 24 au 29 mars 2013 en Corée du Sud et au Japon. Elle était accompagnée de Nicolas Dufourcq, directeur général de la Banque publique d'investissement (BPI), de David Appia, président de l'Agence française pour les investissements internationaux (AFII), ainsi que d'une vingtaine de chefs d'entreprises françaises. Lors de son séjour en Corée du Sud, la ministre a rencontré de hauts responsables coréens et les dirigeants de plusieurs conglomérats, afin de relayer auprès d'eux les atouts dont dispose la France, et valoriser l'attractivité du tissu économique français. Elle a pris la parole au Asian Leadership Conference à l'invitation de son organisateur, le premier quotidien coréen Chosun Ilbo. Enfin, ce séjour a été l'occasion pour la ministre de rencontrer les acteurs majeurs du secteur numérique coréen, mondialement réputé, tant dans le domaine des infrastructures que dans celui des usages, à l'image des multinationales LG et Samsung. Elle a par ailleurs rencontré les plus hautes personnalités politiques sud-coréennes, dont la présidente Park Geun-Hye, son premier ministre, la ministre de l'égalité hommes/femmes, le maire de Séoul. Au Japon, la ministre s'est entretenue avec plusieurs grands groupes japonais investissant en France. Elle a eu également des entretiens avec le vice-ministre des affaires intérieures et des communications, M. Masahiko Shibayama. Elle a lancé un groupe de travail franco-japonais sur les textiles techniques regroupant des entreprises des deux pays avec M. Kazuyoshi Akaba, vice-ministre japonais de l'économie, du commerce et de l'industrie (METI). Elle a rencontré enfin les acteurs clés, tant publics que privés, de l'innovation et du numérique japonais, secteur dans lesquels le Japon joue un rôle de premier plan au niveau international. Ce voyage asiatique s'est terminé avec le bilan de la mission Ubifrance télécommunication et numérique en Corée et au Japon.

Données clés

Auteur : [M. Gérald Darmanin](#)

Circonscription : Nord (10^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 22949

Rubrique : Politique extérieure

Ministère interrogé : PME, innovation et économie numérique

Ministère attributaire : Commerce, artisanat, consommation et économie sociale

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [2 avril 2013](#), page 3487

Réponse publiée au JO le : [28 avril 2015](#), page 3219